

Artikel vom 05.03.2023

CSU Peißenberg

Traditioneller Starkbieranstich



Der Starkbieranstich 2023 war ein großer Erfolg!

Nachdem Bürgermeister und CSU Ortsvorsitzender Frank Zellner erfolgreich angezapft und die Gäste begrüßt hat, haben die Peißenberger Ratskathl'n (Heidi Ehle und Hedwig Resch) alle wichtigen Ereignisse der letzten Zeit besprochen. Darauf folgten Alexander Dobrindt und Tobias Schmitt („eine Fachkraft aus dem Ausland“) gemeinsam als Bierdimpfl. Den krönenden Abschluss bildete die Hohenfurcher Feuerwehrkapelle. Die Knappschaft hat die Veranstaltung musikalisch umrandet.

Danke an alle Beteiligten für den gelungenen Abend!